

Polisi Amankan Final Kompetisi Maluk Cup III Di Desa Pasir Putih

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 18, 2022 - 23:15



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat mengamankan final kompetisi Maluk Cup III sekaligus penutupan kompetisi sepak bola Maluk Cup III 2022 Desa Pasir putih Kecamatan Maluk.

Kegiatan itu dilakukan pada Minggu, 16 Oktober 2022 pukul 14.00 wita bertempat di lapangan bola Demung Maluk Desa Pasir Putih Kecamatan Maluk, dengan penanggung jawab Kamaludin. Adapun yang hadir dalam kegiatan, Wakil Bupati

KSB, Sekda, Kapolsek Maluku, Camat Maluku, Ketua PSSI KSB, Ketua LATS Kecamatan Maluku, Manajemen PT. AMNT, Toga dan Toma serta penonton sekitar 3000 orang.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada media ini. Dia mengatakan, pertandingan final dilakukan oleh Belo Putra FC VS Laskar Mandiri FC sekor 1 - 1 di lanjut dengan adu penalti dengan hasil 4 - 5 yang di menangkan oleh Laskar Mandiri FC. Pembukaan penutupan Maluku Cup III 2022 oleh Camat Maluku, pengumuman pembagian Medali dan Hadiah, TOP SCORE mendapat uang sejumlah Rp.1.000.000 yang diberikan langsung oleh Kapolsek Maluku.

Ia menjelaskan, The Best Player mendapat uang sejumlah Rp.1.000.000 yang diberikan langsung oleh Kapolsek Maluku, juara III bersama Bintang Aikangkung AI Kangkung FC dan Sekongkang Bawah FC mendapat Piala dan uang tunai sejumlah Rp. 10.000.000 yang di berikan langsung oleh Ketua PSSI KSB, juara II BELO PUTRA FC mendapat piala dan uang tunai sejumlah 20.000.000 yang di berikan Langsung oleh Sekda KSB dan juara I Laskar Mandiri FC mendapat piala dan uang tunai sejumlah Rp. 30.000.000 yang diberikan langsung oleh Wakil Bupati KSB.

"Pengamanan dan pengaturan dilakukan oleh personil Polres KSB, Polsek Maluku dan personil Koramil Maluku Sekongkang yang di pimpin Kapolsek Maluku Kompol Sidik Pria Mursita, SH. Kegiatan berakhir pukul 18.00 wita berjalan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)